



## Témoignage d'un syndicaliste de terrain dévoué et investi

**Bonjour,**

Je m'appelle Djiry Sogona.

Je suis éboueur à la Ville de Paris et délégué CFTC à mi-temps, c'est-à-dire que 50 % de mon temps de travail est consacré à mon métier d'éboueur, en équipe avec mes collègues, et que les autres 50 % de mon temps de travail sont consacrés à mes fonctions syndicales, en équipe avec les délégués CFTC du syndicat Ville de Paris.

Le métier d'éboueur est un métier difficile par nature mais il l'est beaucoup plus à Paris où plus 3 000 tonnes de déchets sont collectées chaque jour et où presque autant de kilomètres de trottoirs sont balayés et lavés, sur des voies de circulation souvent saturées et en présence de milliers de piétons, dans des rues très fréquentées et parfois très étroites, ce qui conduit à des organisations compliquées et entraîne de nombreuses tensions avec la hiérarchie, mais aussi avec les usagers.

Accompagner, aider, renseigner... fait partie de mon ADN depuis toujours. Je suis né avec l'envie et le besoin d'aider les personnes qui m'entourent, d'accompagner les collègues qui traversent des périodes douloureuses ou des situations compliquées, de défendre les équipes qui sont confrontées à des organisations professionnelles qui les mettent en situation de souffrance...

M'impliquer en tant que représentant du personnel, pour défendre les intérêts de chacun, a toujours été une évidence pour moi. Je suis adhérent et militant CFTC depuis de nombreuses années, d'abord chez McDonald où j'ai travaillé pendant 18 ans et, dans la continuité de cet engagement, depuis que je suis rentré à la Ville de Paris (en 2008).

Je me reconnais dans les valeurs de la CFTC où c'est l'humain qui prime, où l'individu est véritablement au cœur de notre action et où, dans une période d'hyper-compétitivité, de rentabilité, de crise d'individualisme voire d'indifférence, on a, plus que jamais, besoin les uns des autres, d'être rassemblés et solidaires.

J'ai été élu en Comité Technique en 2018 et réélu au Comité Social Territorial de la Direction de la Propreté et de l'Eau, direction qui compte près de 7 500 agents.

Le cœur de mon action est naturellement de continuer à négocier, d'amender les projets qui nous sont présentés par l'administration pour améliorer la situation des collègues, de faire des propositions qui amélioreront leurs conditions de travail.

Mon engagement syndical est entier. Mes collègues le savent et en parlent autour d'eux. Le cercle s'agrandit et je sais que je peux compter sur eux, autant qu'ils peuvent compter sur moi.

Nos résultats aux élections professionnelles de décembre 2022 ont participé à la représentativité de la Fédération Fonction Publique Territoriale, grâce à laquelle des négociations sont engagées au plus haut niveau de l'État pour défendre nos emplois, nos salaires, notre sécurité, notre vie au travail, la garantie de nos retraites et tant d'autres sujets sur lesquels nous devons nous battre pour sortir de la logique strictement économique dans laquelle nous sommes confinés depuis de si nombreuses années.

Plus nous serons nombreux à porter les valeurs humaines de la CFTC, plus notre voix sera entendue.

J'y contribue, à hauteur de mes moyens, avec engagement et conviction.